



子ども達・保護者の皆さん・地域の方々との繋がりを大切に

今日が夏季休業前の最後の登校日となりました。

4月8日から始まり7月25日まで、学校登校日数が75日でした。

6月8日（日）には運動会が行われました。風は少し強かったのですが、当日までの練習日が雨模様の日が多かったことを考えると、無事終了してよかったです。今年度は、昨年度の学校反省や保護者の方々のご意見を参考に、一部変更や工夫をして行いました。

また、4月から今日まで、多くの地域の方々に外部講師ということで関わりを持っていたりました。

保護者の皆さんや地域の方々との繋がりを強く感じた学期でした。

今年は、8月20日が2学期始業式です。6月中旬から暑い日が続きましたが、今年の8～9月は、いったいどうなってしまうのか、予想がつきません。

8月20日には、全員元気な笑顔で会えることをお待ちしています。今後も改めて、お力添えをよろしくお願ひいたします。

以下、ある講演で聞いた話を載せました。

～ある講演で聞いた話を抜粋～

「およそ20年前に普及しつつあった『携帯・ネット』はすっかり浸透し、今や無くてはならないものになっています。『便利』と引き替えに、大切な子ども時代が脆弱になり、心や身体にも影響を及ぼしている今、私たち大人が、「子どものために何をすべきか・何ができるか」を考えみませんか

『電子メディアの色々なリスクから、自分自身を守れる人になれるよう、子ども達の育ちを、私たち大人は、見守っていきましょう』

私たちが、子ども達と過ごす時間は長くはありません。
一緒に過ごせる時間を大切にし、今後、『自立』『自律』が出来るよう
に、子ども達との関りを大切にしていきましょう。

夏休み中の子ども達がメディア漬けにならず、人との関りの中で、元気にグラウンドや公園で遊ぶ姿が増えるといいなと思います。

是非、この夏休み中に、我が子とじっくり語り合ってみませんか。

修学旅行

7月10日・11日に6年生が修学旅行へ行きました。修学旅行といえば、小学校最大のイベントそして一番の楽しみと言われています。6年生も楽しみにこの日を待っていたことと思います。

旅行中、「時間を守って行動できた」と話がありました。これは大人になっても大切な力です。明日からは、25日間の夏休みとなります。休み中は学校を離れおうちでの生活になりますが、メリハリのある時間の使い方をして夏休みを過ごしてほしいと思います。枝小生の皆さんのが時間を意識して「自律した夏休み」を送ることが出来るといいなと思っています。



支えのもとに・・

枝幸小にいて学校と地域をつないでくださる方がいます。学校支援地域コーディネーターの「中村さん」と「宮内さん」です。お二人は学校の「授業でこんなことをやりたい」といった声に「地域にこういう人がいるよ」と教えてくれて地域と学校つないでくれます。枝小の児童が地域の皆様の支援を受けて潤いのある教育課程を進めることができるのはお二人の支えがあってのこと。いつもありがとうございます。

道民の日

7月17日は「どうみんの日」でした。松浦武四郎が明治政府に「北加伊道」を提案した日です。「北海道の価値と魅力を再発見し、北海道を誇りに思う心を育み、より豊かな北海道を築き上げることを期する日にしよう！」ということでお校図書室に地域支援コーディネーターの先生方、図書支援の保土沢さんや梅津先生が北海道コーナーを作ってくださいました！ありがとうございます。



8月の予定

9（土）学校閉庁日～10日（日）
11（月）山の日 学校閉庁日
12（火）学校閉庁日
13（水）学校閉庁日
14（木）学校閉庁日
15（金）学校閉庁日～17日（日）
20（水）2学期始業式（給食あり）
21（木）2計測（6年生）
おおぞら号

22（金）2計測（5年生）
委員会活動
25（月）2計測（4年生）
26（火）2計測（3年生）
スクールカウンセラー来校
27（水）2計測（2年生）
28（木）南宗谷合同学習
校内研修日
29（金）2計測（1年生）